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Résumé :
Compte tenu de l’augmentation de la résistance aux antibiotiques de nombreuses souches bactériennes dans la production animale, les peptides antimicrobiens semblent être une alternative tentante comme substances qui limitent et inhibent la croissance et le développement des agents pathogènes, ainsi qu’une option en médecine vétérinaire comme substituts potentiels aux antibiotiques, dont l’administration doit être limitée dans l’Union européenne. Les peptides antimicrobiens (PAM) sont un type de molécule effectrice utilisée par le système immunitaire inné de l'hôte pour se protéger contre l'invasion d'agents pathogènes. La plupart des PAM ne provoquent pas l’acquisition de résistance par les bactéries ; ils peuvent être utilisés comme alternative aux antibiotiques, contribuant ainsi à la création d’une nouvelle génération d’antimicrobiens. En raison de leur grande variété, les insectes sont des producteurs potentiellement prolifiques de nouveaux PAM. Hermetia illucens (la mouche soldat noire ; MSN) est un charognard et peut survivre en présence de nombreuses bactéries.
Dans cette revue bibliographique sont abordés, des informations générales sur les PAM du la MSN, leurs mécanismes d’action, leurs interactions, ainsi que des études, in vitro sur leurs effets sur les micro-organismes et in vivo sur les effets de la farine de larves d'Hermetia illucens comme complément alimentaire.
Abstract
Given the increase in antibiotic resistance of many bacterial strains in animal production, antimicrobial peptides appear to be a promising alternative as substances that limit and inhibit the growth and development of pathogens, as well as an option in veterinary medicine as potential substitutes for antibiotics, the use of which is to be limited in the European Union. Antimicrobial peptides (AMPs) are a type of effector molecule used by the host's innate immune system to protect itself from pathogen invasion. Most AMPs do not cause bacteria to acquire resistance; they can be used as an alternative to antibiotics; thus contributing to the creation of a new generation of antimicrobials. Due to their great diversity, insects are potentially prolific producers of new AMPs. Hermetia illucens (the black soldier fly; BSF) is a scavenger and can survive in the presence of many bacteria.
This literature review discusses general information on BSF AMPs, their mechanisms of action; their interactions, as well as in vitro studies on their effects on microorganisms and in vivo studies on the effects of Hermetia illucens larval meal as a feed additive.
